



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

ALCALDES
DE MÉXICO

17/01/2024

REGIONALES



Trabajadores del Congreso de Nuevo León reportan atrasos de sueldos

El coordinador de los diputados del PAN, Carlos de la Fuente en Nuevo León acusó que el Congreso no entregó a tiempo el salario de más de 300 empleados del Congreso, entre ellos el de los 42 legisladores; además dijo que el pasado viernes 13, el dinero llegó muy tarde y no se alcanzó a correr la nómina.

<https://www.alcaldesdemexico.com/ciudadania/trabajadores-del-congreso-de-nuevo-leon-reportan-atrasos-de-sueldos/>